

Vivatech annule son édition 2020 et prépare (déjà) celle de 2021

Le salon Vivatech, qui avait réuni l'année dernière plus de 120 000 visiteurs, n'aura pas résisté au confinement. Après en avoir discuté avec ses partenaires, le salon a préféré ne pas reporter l'événement à l'automne.

Temps de lecture : minute

8 avril 2020

La cinquième édition de VivaTechnology, le grand salon parisien des startups et de la technologie, n'aura pas lieu mi-juin comme prévu en raison de l'épidémie de coronavirus, ont annoncé jeudi 19 mars les organisateurs. *"Les mesures de confinement décrétées par les autorités nationales rendent désormais impossibles la préparation et l'organisation de l'événement aux dates initialement prévues"* (du 11 au 13 juin au parc des expositions de la Porte de Versailles), ont indiqué les organisateurs. *"D'autant que, comme annoncé, le confinement est susceptible d'être prolongé comme cela a été le cas en Chine ou en Italie"*, ont-ils indiqué.

S'ils avaient dans un premier temps précisé que des *"solutions alternatives étaient à l'étude"* et évoqué un éventuel report à l'automne, ils ont finalement opté pour une annulation pure et simple de l'édition 2020. *"Compte tenu de l'évolution de la situation, Maurice Lévy, Pierre Louette, co-présidents, et moi-même avons le regret de devoir reporter la cinquième édition au printemps 2021. Tous les acteurs économiques auront à assurer la reprise de leurs activités post crise du COVID-19. Nous comprenons et respectons leurs impératifs"*, a ainsi annoncé Julie Ranty, directrice générale de l'événement.



À lire aussi

Pour cette quatrième édition, Vivatech mise sur la Tech for Good et les femmes

En 2019, VivaTech avait accueilli 124 000 visiteurs, 13 000 startups et 3300 investisseurs, avec 125 pays représentés. L'événement s'est installé comme un des principaux rendez-vous de la tech en Europe, attirant chaque année des grands dirigeants mondiaux du secteur.

Conscient de son rôle phare dans l'écosystème startup tricolore, Vivatech "*travaille activement, avec ses partenaires, pour continuer à jouer son rôle de facilitateur d'open innovation et soutenir l'écosystème dans cette période difficile*" , précise encore l'organisation.

Maddyness avec AFP

Article écrit par Maddyness avec AFP